



平高の魅力や話題を発信します 【問い合わせ先】 平館高 ☎ 74-2610 HP : <http://www2.iwate-ed.jp/tar-h/>

## 地域と連携し魅力的な活動を展開

### ◆地熱染めを利用したピンワーク実習

本校では地域の資源や良さを学び、生活に活用していく能力を育成する実践活動を進めています。本年度は5月18日に3年生家政科学科「課題研究」家庭クラブ班を対象に、被服製作などに生かせるよう地熱染めの布を利用して、細いピンや糸を使い展示をするピンワークの授業をしました。講師を務めた染

色家の高橋陽子さん、鈴木絵美さん(地熱染色研究所)から、地熱染めの布を使用しシルクピンだけで一着のドレスのように仕上げる実演を交



工夫してシルエットを美しく表現

えた講義が行われ、染色した布をきれいに見せるために、アクセントとして一枚の布から花やリボンをあしらう手法などを学ぶと、生徒は個性的なオリジナルのドレス作品を仕上げました。

### ◆ひょうたん池への誘導看板を設置

美術部は5月26日、平館青商会(斎藤学会長)の指導の下、学校近くの憩いの場である「ひょうたん池」への誘導看板を設置しました。ひょうたん池誘致活性化事業は3年目となり、ひょうたん型や平高のキャラクター「平丸」を取り入れたりと、カラフルで楽しいデザインの看板を目にすることができます。より多くの方が池を訪れるキッカケになれば嬉しいです。



力作ぞろいの自慢の出来栄え

**★平高に入学した理由**  
学校説明会や体験入学を通して、平高家政科学科では、保育や被服、調理などさまざまな家庭専門科目を学ぶことができると知り、入学を決めました。また先輩たちが資格取得に一生懸命取り組んでいる姿に、自分も入学して同じよう頑張りたいと思いました。

### ★平高で頑張っていること

家庭クラブ会長として、クラブ員とともに、エコ活を中心とした研究活動を頑張っています。現在は、自分たちが考案した「マイバッグ」の製作

と普及を継続しつつ、7月末に山形県で開催される全国大会に向け、発表練習を頑張っています。私たちの活動を全国の皆さんに知ってもらう良い機会になると思うので、悔いの残らないよう最後まで頑張ります。

### ★平高の魅力は?

紫根染めや紫薰枕の製作を継承していることが魅力で、ムラサキを使った活動は素晴らしいことだと思っています。小学生への紫根染め体験教室なども企画し、異世代との交流ができることも魅力です。



## 平高 LIFE

平高生活を送る生徒を紹介!

家庭研究部・家庭クラブ会長

櫻 結楓さん

(家政科学科3年:西根中出身)



家庭クラブ全国大会での発表に向けて、猛練習中の櫻さん